

BASKET-BALL

Un premier cadeau d'anniversaire

Le CORY Basket va dans quelques semaines fêter ses 40 ans (le week-end de la Pentecôte), mais déjà l'équipe seniors masculine 2 offre au club une accession à la première division. En effet, l'équipe coachée par Sylvain Hervieux est allée gagner à Couronne dimanche dernier et termine première de son championnat. Cette équipe aura le privilège de disputer la finale départementale Rouen - Le Havre pour le titre unifié de deuxième division fin mai. Tout le club espère une victoire pour ce match qui aura lieu sur terrain neutre, à Caudebec a priori, contre Veauville.

L'équipe première se déplaçait à Belleville-sur-Mer, certainement la plus belle salle du championnat. Les Yervillais ont fait honneur au lieu en obtenant la victoire 75-86, avec une première mi-temps très réussie. À souligner la performance offensive de Jessy Jodet, auteur de 38 points, meilleur score établi par un joueur yervillais cette saison. Le CORY termine donc deuxième du championnat, les espoirs de dispu-



L'équipe seniors masculine 2 accède à la 1^{re} division

ter un barrage d'accession sont là. Mais avant cela, la superbe saison du CORY passera aussi par la Coupe du Département. Quelques victoires de plus et c'est autant de cadeaux d'anniversaire pour le club qui, pour ses 40 ans, souhaite réunir tous ceux et celles qui ont porté les couleurs du CORY. Des matchs d'anciens joueurs sont prévus. Tous ceux

qui souhaiteraient participer sont invités à contacter les membres du club qu'ils peuvent connaître, le site Internet (contact@cory-basket.fr), ou Philippe au 06.12.01.69.14. Le week-end se terminera par un repas dansant le dimanche soir où il faudra aussi réserver. Le programme de ce week-end sera diffusé dans une prochaine édition.